



Área de Derechos Sociales y Políticas Inclusivas

## LA AGRUPACIÓN DE DESARROLLO LGTBI DE MÁLAGA LANZA UNA CAMPAÑA DE SENSIBILIZACIÓN CONTRA LA LGTBI FOBIA

Bajo el lema 'Frente a la LGTBI Fobia Actúa', la campaña se inicia hoy con motivo del Día Internacional contra la Homofobia, la Transfobia y la Bifobia

17/05/2023.- La Agrupación de Desarrollo LGTBI de Málaga, en colaboración con el Área de Derechos Sociales del Ayuntamiento, ha iniciado una campaña de sensibilización contra la LGTBI fobia coincidiendo con el Día Internacional contra la Homofobia, la Transfobia y la Bifobia que se conmemora cada 17 de mayo.

La campaña, que tiene como lema 'Frente a la LGTBI Fobia Actúa', estará presente hasta el próximo 17 de junio en la flota de autobuses urbanos de la EMT, en mupis de varios puntos de la ciudad, en los Centros de Servicios Sociales Comunitarios y en la página web del Área de Derechos Sociales con la intención de concienciar contra la intolerancia y denunciar la discriminación.

### AGRUPACIÓN DE DESARROLLO LGBTI MÁLAGA

Desde el año 2013 el Área de Derechos Sociales del Ayuntamiento de Málaga trabaja bajo la figura de Agrupación de Desarrollo junto con las entidades LGTBI de la ciudad en la celebración de actos de visibilidad y promoción del colectivo.

Esta campaña se enmarca en las acciones incluidas en el Plan Municipal de Diversidad Sexual, Familiar y de Género, elaborado por las entidades de la Agrupación y el Ayuntamiento en 2020 y con una duración de cuatro años, que recoge las actuaciones y objetivos a conseguir en este período. Concretamente, el diseño y difusión de campañas sobre diversidad sexual, familiar y género se recoge en el Plan Municipal en el eje 'Vidas libres de discriminación. Construcción de una ciudad amigable y segura'.